

なかばやしだい
中林台から

No. 6
 令和5年9月26日発行
 能登町立能都中学校
 学 校 便 り

能都中体育祭 力戦奮闘・全力疾走 ~Dawn of a new step~

令和5年度能都中学校体育祭が22日(金)に開催されました。秋を感じさせるさわやかな天候に恵まれ、生徒達は青団、赤団に分かれ、「力戦奮闘・全力疾走 ~Dawn of a new step~」のスローガンのもと、一丸となって競技に参加していました。それぞれの競技中に団のメンバーを熱く応援する姿も見られました。校長先生の開会の挨拶で「自分も他の人も楽しむことができる体育祭となるように」とありました。閉会式では、生徒達の笑顔がたくさんあり、みんなで楽しめた体育祭となったようです。平日にかかわらず、生徒の活動の様子を見るために大勢の方にご来校いただき、ありがとうございました。



入場



青団・団旗紹介



選手宣誓

★開会式★



赤団・団旗紹介



3年1組

★集団行動★



3年2組



★台風の目★



★借りたいなあ Please help me(>_<)★



★シーソーボールキャッチ★



★障害物競走★



★小綱うばい★



★団対抗応援合戦★





PTA奉仕作業 ご協力ありがとうございました。 9月1日（金）、2日（土）

体育祭に向けて、グラウンドの除草作業が行われました。生徒達の活動をサポートするために、多くの保護者の皆様に参加していただきました。ありがとうございます。本年度能都中学校PTAは、「できるひとが、できるときに、できること… ~after コロナ PTAの新しいカタチ~」というテーマで活動を再開しています。今回の奉仕作業も平日の夕方、土曜日の朝の時間帯を設定し、できる時間帯に作業をしていただきました。



授業参観・修学旅行説明会（3年） 9月8日（金）

3年生対象の授業参観、修学旅行説明会がありました。10月4日から行われる修学旅行の目的や注意点などを3年生の保護者と生徒と一緒に聞きました。たくさんの保護者の方に参加していただきました。



奥能登中学校新人体育大会

1・2年生の新チームとして初めての公式戦が行われました。日頃の練習の成果を発揮し、それぞれ精一杯頑張ってきました。9月23日からは、全能登中学校新人大会が行われています。

奥能登中学校新人体育大会

【バスケットボール】

男子 3位

女子 3位

【ソフトテニス（男子）】

個人 優勝 長道皐汰・宮下匠磨

【バドミントン（男子）】

シングルス 優勝 新出太一
2位 上野晴貴

【バドミントン（女子）】

ダブルス 2位 町端美月・中谷内杏
3位 上野七美・高木瑠花

【相撲】

団体 優勝

個人 優勝 堂上拓道

3位 嶋垣翔平



10月 行事予定

- 1日（日） 全能登新人バレー大会
- 4日（水） 修学旅行（3年）
- 5日（木） 修学旅行（3年）
金沢研修（2年） 校外学習（1年）
- 6日（金） 修学旅行（3年）
- 7日（土） 全能登新人大会（バド、テニス、バレー）
- 8日（日） 全能登新人大会（バド、テニス、バレー）
- 14日（土） 全能登新人大会（バスケ）
- 15日（日） 全能登新人大会（バスケ）
- 18日（水） 中間テスト
- 19日（木） 中間テスト
- 25日（水） 生徒会委員会
- 31日（火） 学校安全総合支援事業